
2019 上里町タウンミーティングアンケート結果 

【第３回 神保原地区】 参加者：大人 53 人、児童 3 人 アンケート回答数：44 件 

１ 参加者の属性 

 ■性別                            ■年齢 

 

 

 

 

 

 

 

 ・男性が 6 割                          ・「60 代」「70 代」が半数を占める 

 

 ■お住まいの地域                      ■職業 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ・開催地区である「神保原」の参加者のみ       ・「無職」が約 4 割で最多、次が「専業主婦・主夫」 

                                    ・「その他」では「農業」等の回答が多かった 

２ タウンミーティングについて 

 ■タウンミーティングをどこで知ったか            ■お連れ様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ・「広報かみさと」が最多の 6 割             ・「1 人」が最多、次点が「配偶者」と「友人」 
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 ■イベントへの参加回数                  ■会場への主な交通手段 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ・「初めて」が回答の 9 割                   ・「車」が最多の 6 割強 

  ・「2 回目」や「それ以上」のリピーターも           ・他は「徒歩」と「自転車」で、それ以外は無し 

 

 ■イベントの総合的満足度                ■同イベントが開催されたら 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ・「大変満足」と「満足」の合計が約 7 割       ・「もう来ない」は無く、「参加したい」が約 9 割 

  ・「不満」は 1 件 

 

３ 自由意見 

○トライアルの跡地をどうするのか、上里町に住んでほしいと思うなら、魅力あるものを創らなければならないと思

うが、上里町の魅力は何なのか？何を一番押してるのか、家を建てれば人が増えるとは思えない。駅の北側

に公園が少ない。上里町全体で幼稚園（子ども園）が少ない(男性、３０代、神保原、会社員・公務員

等、満足） 

○神保原駅北口について、トライアルが移転したため、活気がなくなった。徒歩圏内で買い物（特にスーパーマ

ーケット）ができなくなって不便。北口前の道路が狭い。電車発車（到着）間近だと車がスピードを出してい

るので子連れで歩くとこわい。→北口の活気、安全面を改善してほしい。（今回のミーティングの内容を町民

に色々な媒体で公表してほしい）本庄市では子ども園が増えているが上里町は一つしかない。早急に増やし

てもらいたい（プラス、魅力ある園がない）(女性、３０代、神保原、専業主婦・主夫、大変満足） 

○（マイクの調整・話し方）？もう少し聞きやすく出来れば・・・！！(女性、７０代、神保原、専業主婦・主

夫、無回答） 

○直接町長に会えて話せる機会があるのはとても良いと思った。途中参加なので残念！高齢者、女性、DV、

パワハラ他の PTSD に苦しんでいるハンディのある者も働ける場とその就労インフォメーションサービス。ハローワ
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ークとは又別の NPO 等の募集はないのでしょうか？(女性、５０代、神保原、学生、無職、無回答） 

○●高齢者の車の事故で多数の方がまきこまれます。コムギッチ号（充実）やタクシー（無料）早い対策を

希望します。●神保原駅がさびれています。さびれていても味があるとか、じみでもなつかしいとか感じられる駅

でないと人の感心が集まらないのではと思います。お時間ありがとうございました。お身体気をつけてください。

(女性、５０代、神保原、パート・アルバイト、普通） 

○内田工業前より金久保に通ずる道路に速度制限標識の設置（ナーシング通り） 以前より依頼するも今だ

設置されず進展在らず(男性、８０代、神保原、自営業、無回答） 

○町からテーマを設けて説明したうえで、議論したらもっとおもしろくなると思う。テーマ別に会場を設けても良いと

思う。(男性、５０代、神保原、会社員・公務員等、満足） 

○議員は庁舎内で町長と話す事（時間の無駄）。(男性、６０代、神保原、無職、満足） 

○良かったです。次回はいつですか。(男性、７０代、神保原、無職、大変満足） 

○色々な話が聞けて良かったです。(男性、６０代、神保原、会社員・公務員等、満足） 

○大変有意義でした よりよい町づくり よろしくお願い致します！！(女性、６０代、神保原、専業主婦・主夫、

満足） 

○笑いのある会議でした(女性、７０代、神保原、専業主婦・主夫、大変満足） 

○側溝の蓋取付、子供の通学路確保検討願います。(男性、７０代、神保原、無職、大変満足） 

○行政区の見直しなども、将来的には考えているとの見解を示していただいた、ありがたいことです。子供も少な

いし、高齢者が多い三丁目としては早い結論が欲しいものです。(男性、６０代、神保原、無職、満足） 

○小規模（地区単位）での、タウンミーティングで形張らない催しも、違った意見が出るのでは！(男性、６０

代、神保原、無職、大変満足） 

○ミーティングの増加を望みます 実のあるミーティングでした(無回答、８０代、神保原、無職、大変満足） 

○大変良かったです。(男性、８０代、神保原、無職、無回答） 

○大変良い意見が出ましたぜひ実行ねがいます(男性、７０代、神保原、無職、普通） 

○のはらくらぶの者です。ブックスタートについてですが、本庄市ではブックスタートを２冊プレゼントしています。そ

の結果として、図書ボランティアの人数、10 倍近く違います。図書館の利用率もかなりちがいます。ブックスタ

ートはとても意義のあることです。子育て日本一を目指すならぜひ、よろしくお願いします。(男性、５０代、神

保原、自営業、満足） 

○思った以上に参加者が多く、駐車場に車が止められなかった。パブリック公園の遊具の老朽化について、よく子

どもを連れて公園へ行くのですが、ターザンロープやアスレチック（木造）が危険な為、使用不可でした。木は

腐り、ハチ注意の貼り紙もありました。子どもたちが安心して遊べる環境作りをお願いします。町長前に神保原

駅であいさつ運動をされていたと思います。町長になられてから週一回のあいさつ運動が無くなってさびしくなり

ました。当選したからなのか？ただ顔売りだったのか？などと思ってしまうことがあります。町民は見ていますので、

続けてもらいたいと思います。対高齢化の取組についてですが、町独自の方針を期待したいです。熊谷ではリ

ターンで家を作り、そこから都心へ働く方に新幹線代を(男性、３０代、神保原、会社員・公務員等、無回

答） 

○学校にフリースクールを新設してほしい(男性、７０代、神保原、無職、満足） 

○もっとローカルで開さいして欲しい。例えば東町地イキ限定。シツモンを要領よくするよううながす必要(男性、

６０代、神保原、その他、不満） 
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○タウンミーティングについて、町長（上里町の長）に直接意見を言える機会が有るというのはとても良いことと

思うし、継続したらと思います。(男性、７０代、神保原、無職、満足） 

○町民の方の色々な意見を聞いて、子育ての事、環境の事などありましたが、8050 問題についても具体的に

おききしたかったです。どうしても若い世代の話はされますが、老老介護の問題も決して先送りはできない状況

だと思います。・のら猫がとても多いように思います。多頭で飼っている人もあり、なかなか近所で言えないことも

あり、広報などでも注意カンキしてもらえたらと思います。犬のフンの事も迷惑しております。(女性、６０代、神

保原、専業主婦・主夫、無職、満足） 


